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Mainz-Ebersheim, den 28. Februar 2021

Antrag

Nachpflanzung Baumbestand Kreisstraße nach Zornheim

Die Verwaltung wird gebeten, bei zukünftig erforderlichen Nachpflanzungen entlang von 

Fahrradwegen im Stadtteil Ebersheim – wie z.B derzeit u.a. entlang der Kreisstraße nach 

Zornheim erforderlich – auf Obstbäume zu verzichten.  

Begründung:

Erfahrungsgemäß werden und die Früchte bei Bäumen in diesen Bereichen nicht geerntet.

Sie fallen dann, wie die Kirschen auf dem Fußgänger-/Fahrradweg zwischen Ebersheim 

und Zornheim, ab und somit wird es dann für Radfahrer und Spaziergänger rutschig und 

gefährlich. Wir empfehlen hier eher klassische Alleebäume wie z.B. die Linde.

Für die CDU-Ortsbeiratsfraktion

Gez. Torsten Schwarzer          


